

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

GRAN TRIUNFO PARA EL CLUB EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

- Enlaces -



Publicado el Lunes 2 de junio de 2014

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Tres equipos y dos gimnastas individuales se clasifican para el Campeonato de España <h3 class="spip">Nuevas fotos</h3>

El pasado fin de semana el CGR Dos Hermanas arrasó en el Campeonato de Andalucía celebrado en Moguer (Huelva). Tres equipos y dos individuales consiguieron clasificarse para el Campeonato de España.

El primer equipo clasificado fue el equipo Senior, que se proclamó campeón de Andalucía, compuesto por Marta Pecero, Inmaculada Montañó y Carmen García. Esta última gimnasta fue subcampeona de Andalucía consiguiendo la primera posición en mazas y la tercera en Aro abriéndose camino hacia el Campeonato de España individual.

El segundo equipo clasificado fue el equipo Junior que consiguió la tercera posición, compuesto por María Pérez, Cristina Repiso, Águeda Morales, que se colocó la medalla de plata en su ejercicio de mazas, y Ángela Maestre que también consiguió la segunda posición en el aparato de cinta.

Y el tercer equipo clasificado fue el infantil, que también consiguió la tercera posición, compuesto por Blanca Arroyo, Lucía Bazán, Rocío Torres, que se proclamó subcampeona de Andalucía en Manos libres, y María Martos que consiguió la tercera posición en Aro. Esta gimnasta también consiguió clasificarse para el campeonato de España individual.

Por último resaltar la tercera posición de la Alevín María Ramírez con Aro.

¡Enhorabuena a todas por este nuevo éxito!

Joaquín Pecero nos envía muchas fotos que hizo en el Campeonato. Aquí las tenéis en una presentación



